
Des barrages devenus gênantsT
Étéments de réponses
sur trois dossiers en
cours entre Préchac,
Noaillan et Villandraut
Même si elle ne représentait pas un
intérêt économique pour EDF, la
centrale hydroélectrique était en
parfait état de marche. La société
Cawol avait d'ailleurs obtenu I'ac-
coid de reprendre I'ouwage de la
Trave. r< Aujourdhui, la décision du
préfet est en totale contradiction
aveclesobiectifsduGrenelle de I'en-
vironnemenl La production d'hy-
droelecticitéetlaprotectiondumi-
lieu aquatique sont des objectifs

conciliables r,soutientSandraBarot,
mairede Prechaq quiapris le soin
d'éplucher les documens edités par
le ministère de lTcologie, l'énergie
et du développement durable.

LesÉsqL€sinændies
Mais la démolition dubanage de la
Tiave n'estpas sans poserd'autres
interrogations, parrapport au clas-
sement du site en zone Natua 2OOO
et laproximité de ruines réperto
riées auprès du sérvice des monu-
ments historiques. Quelles conclu-
sions serontcontenues dans l'étude
hydraulique ? Qu'est<e qui est pre
vu pour améliorer Ia circulation des
poissons, I'aménagement des pas

ses, I'entetien Égulierdes retenues,
le soutènement des berges ?. . .

Enfin, etparce que la filière bois,
déjà afaiblie par deuxtempetes zuc-
cessives, n'avaitsans doute pas be
soin de cela M*Barotassure encore
que < ladisparition du barrage de la
liave entraînera la suppression de
poins d'eau pour la Defense de Ia fo
rêt contre les incendies (DFCI) >.

Mise aux nonnes à l.loaillan
Sur la commune de Noaillan,la sa
ciété Gyrol aété mandatee parla so
ciété hydroelectique duMoulin de
Gsaingpourremetûe au(norrnes
ses installations etpousuiwe ses ac-
tivités. Cette mission est en coun. en

collaboration avec les services de
lTtac Dans ce cas, un emploi esten
jeq occupe aujourd'hui parMichel
Braneyre.

Enfiq àWandraut, il est question
de supprimer le barrage à proximi-
té dupontroutier. IsabelleDeryert,
conseillère générale, justifi e une dê
cision prise parle département et
dontles riverains, pêcheurs et res-
ponsables de labase nau{que ont
été informés dans le cadre d'un co
mité de piloage. < Le Conseil génê
ral s'engage à financerla réfection
et Ia consolidation du ponl Ces tra-
vaux doivent surtout perrnettre de=
maintenir I'activité canoe. rr
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